

Gratulation den Stadtmeistern



Am Dienstag, dem 31.03.09, gelang unseren Jungs der große Wurf; oder besser der große Schuss. Im Finale des Supercups der Stadtmeisterschaft der Stadt Dresden im Fußball besiegten sie die bis dahin ebenfalls ungeschlagene Mittelschule Weißig mit 8:2 !!! und wurden völlig verdient Pokalsieger und Goldmedallengewinner der Altersklasse WK 4. Herzlichen Glückwunsch.



Es spielten: (von links nach rechts) Lukas Sauter, Franz Beckert, Leon Teschke, Dorian Lenk, Stefan Blümel, Martin Kosch, davor Edgar Sturm, Niclas Schmidt und Kilian Riedemann.

Betreut wurde die Mannschaft von Herrn Treublein.